Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 6 Pieces
Superficie 240 m?
Référence 83587886
Prix 2 500 000 €

Sanary-sur-Mer
Maison a vendre (83110)

www.maisonsetappartements.fr
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Située a Sanary en position dominante, cette propriété d'un hectare offre une
superbe vue panoramique mer & campagne.En lisiere de forét, au calme, avec
jardin composé d'essences diverses, la villa d'environ 290 m2 est composée :Au
rez-de-chaussée une entrée, un grand séjour avec cheminée et une salle a manger
avec de grandes hauteurs sous plafond, une cuisine, un cellier ainsi qu'une tres
grande terrasse avec cuisine extérieure.A I'étage une tres grande suite propriétaire
avec dressing et salle de douche donnant sur une tropezienne ayant vue mer.Un

couloir mene a I'étage de l'aile Est, ...

Situated in a dominant position in Sanary, this one-hectare property offers superb
panoramic views of the sea and countryside.On the edge of a forest, in a peaceful
setting, with a garden of various species, the villa of approx. 290 m2 comprises
:First floor: entrance hall, large living room with fireplace and dining room with high
ceilings, kitchen, storeroom and very large terrace with outdoor kitchen.Upstairs is
a very large owner's suite with dressing room and shower room opening onto a
tropezienne with sea view.A corridor leads to the first floor of the east wing, with 2

sea-view ...

BARNES SANARY LUXURY REALTY
Place Michel Pacha / Place de I'Eglise - 83110 SANARY-SUR-MER

Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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